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登米市教育委員会９月定例会議会議録 

会議の名称 平成２８年第１１回登米市教育委員会９月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２８年９月２３日（金） 

午後 １時００分 開会 

午後 ２時１５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 志賀 尚 

教育部次長兼教育総務課長 伊藤 隆敏 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室 菊  祐二郎（欠席） 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 佐藤 貞光 

  

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第１８号 一般事務報告について 

  

  

  

  

  

  

  

会議結果 報告第１８号 承認 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

大久保委員 

 

志賀教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、平成２８年第１１回登米市教育委員会９月定例会議を

開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（８月３日定例会議・８月２２日臨時会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、２番 橘委員、３番小野寺委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第１８号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成２８年８月３日から平成２８年９月

２２日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別

紙資料１及び資料１-２に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

市議会９月定期議会の状況を報告してください。 

 

 今議会は、平成２７年度の決算審査が中心でした。 

なお、一般質問においては、学校への冷房設備の設置で、今回、質

問された議員はこれまでも同じ質問をされています。今回は、これま

での質問を受けて検討した結果も含め、答弁しています。冷房設備の

設置には１教室あたり概ね２００万円ぐらいになるため、全体で５億

円程度の経費を要するという試算結果を報告しました。併せて、最高

気温が３０℃以上になる日はほとんどが夏休み期間中で、それ以外の

日数は１週間程度であることから、各学校で工夫し頑張っていただき

たいというような内容で答弁しました。 

 

 季節を感じることも大事ではないかというようなこと、冷房設備を
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志賀教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橘委員 

 

 

佐藤生涯学習

課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

設置して教室内に閉じこもってしまうと、なかなか教室外に出なくな

り、運動不足や肥満傾向の現状についても考慮しなければならないと

いうようなことを答弁しました。 

 

 学校再編の問題も十分に承知している市議会で、多額の経費を要す

る冷房設備設置の質問があったのですか。 

 

学校再編に向けての問題も含めて検討しますと答弁しました。 

なお、必要な場所には当然、設置しますが、各教室に設置すること

については十分に考慮すべきだと思います。 

この外に、図書館についての一般質問がありました。直接、教育委

員会で答弁する内容ではありませんでしたが、市長・副市長が庁舎内

に一緒に図書館を設けるのはベストの考え方なのかと、複数の議員か

ら質問されました。今の段階ではそうだというような内容で答弁して

おりました。 

それから、シティプロモーションの推進の中で「イナイリュウ」に

関する質問がありました。これについては根拠が薄く、シティプロモ

ーションに取り入れるまで高めていくには厳しいものがありますが、

一生懸命調べている方がおられるので、必要に応じて協力をしますと

いうように答弁しました。 

さらに、公共施設の多目的トイレの質問ですが、教育関係施設につ

いては、新田総合運動場が汲み取り式のトイレでかなり汚れており、

障害のある方が使えないような状況であるので、検討してほしいと要

望されました。 

 

 食育や食品ロスに関する質問でも、学校給食に関連して、食べ残し

も含めた残量の減少につながる工夫も必要ではないかと質問がありま

した。 

 また、転作で奨励している野菜等について、収穫が多かった場合に

は夏休み中に各学校給食センターで下処理をし、冷凍保存して学校給

食の食材に活用すれば農家も安心して生産でき、食材も有効に活用で

きると提言されました。登米市としては、各給食センターから提供し

ている食数に見合う量を冷凍・保存する設備が無いために冷凍保存に

は対応できませんが、できるだけ市内産食材を使うように心掛けてい

ますと答弁しました。 

 

大友克洋さんから贈呈された版画作品の掲示場所として、小・中学

校以外には、どのように配分しましたか。 

 

 民間も含めた幼稚園・保育所、公民館・ふれあいセンター、けやき

教室、こじか園などです。登米市内には全部で１００点贈呈されてい

ますが、９５点は登米市が配分し、残りの５点については、佐沼高校

に２点、登米高校・総合産業高校・迫支援学校に各１点、配分されて

います。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

伊藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１８号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１８号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回の定例会は、平成２８年１０月２４日（月）の午後１時３０分

開催でお願いしたいと思います。 

 

平成２８年１０月２４日（月）の午後１時３０分から行うことにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議は平成２８年１０月２

４日（月）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

閉会（午後２時１５分） 

 

 

 

その他 

 以下の９件について資料に基づき説明し、内容を確認いただいた。 

１ 「７月・８月の生徒指導状況について」 

２ 「第３回総合教育会議会議録について」 

３ 「「登米市の教育 通信簿」評価向上対策及び評価の見直しに 

ついて」 

４ 「登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況に 

ついて」 

 ５ 「新登米懐古館整備事業の進捗状況について」 

６ 「パークゴルフ場整備事業の進捗状況について」 

７ 「（仮称）長沼ボート場クラブハウス整備事業の進捗状況につ 

いて」 

８ 「平成２８年度全国学力・学習状況調査結果について」 

９ 「第４回総合教育会議について」 

 

 

散会（午後３時５０分） 

 

 


